

Más de un centenar de niños y niñas participarán en las Colonias Urbanas de Navidad en Móstoles

Fecha de publicación: 21/12/2017 0:00

Descripción:

- El alcalde de Móstoles, David Lucas ha dicho que "la conciliación de la vida familiar y laboral de los mostoleños fue un elemento motivador para que el ayuntamiento de Mostoles, pusiera en marcha las Colonias Urbanas que no solamente están pensadas para los períodos estivales, sino que también se han extendido a la Semana Santa y a la Navidad."
- Este año, 110 niños y niñas participarán en las Colonias Urbanas de Navidad que se llevarán a cabo desde el día 26 de diciembre hasta el 5 de enero en horario de 7:30 a 16:00.
- La concejala de Educación, Isabel Cruceta, ha querido destacar la importancia del programa que se ofrece a través de la concejalía y que "responde a una demanda recurrente de la ciudadanía." Un servicio que según ha dicho Cruceta "destaca entre los municipios vecinos y que, cada día, tiene más demanda, contando con la satisfacción total de las familias."



El Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Concejalía de Educación, ofrece el programa de Colonias Urbanas con el objetivo de poner a disposición de los ciudadanos y ciudadanas un servicio que ayude a cubrir las necesidades de conciliación familiar y laboral de los padres y madres de nuestra ciudad, y a los niños y niñas un espacio donde divertirse en época estival.

Las Colonias Urbanas trascienden del interés del Ayuntamiento por conciliar la vida familiar y laboral de los mostoleños al incluir en el programa a familias y niños que necesitan de la solidaridad de los demás.

El alcalde de Móstoles, ha dicho que "la conciliación de la vida familiar y laboral de los mostoleños fue un elemento motivador para que el ayuntamiento de Móstoles, pusiera en marcha las Colonias Urbanas que no solamente están pensadas para los períodos estivales, sino que también se han extendido a la Semana Santa y a la Navidad."

En esta edición ha dicho el alcalde "serán 110 los niños y niñas de educación infantil y primaria los que podrán participar del proyecto" que se llevará a cabo durante todo

el periodo de vacaciones navideñas, del 26 de diciembre al 5 de enero, y que tendrá lugar en el Colegio Público Beato Simón de Rojas.

El regidor ha dicho que "las Colonias Urbanas son espacios donde la infancia disfruta desde las 7:30 hasta las 16:00 horas de un programa variado de actividades en donde los niños no solamente pueden jugar sino también seguir aprendiendo".

Así, la oferta incluye juegos, actividades deportivas, excursiones, piscina, talleres creativos, teatro, música, actividades culturales en inglés adecuadas al nivel de los participantes, y otras muchas.

Además, según ha informado el alcalde, "el programa de Colonias Urbanas cuenta con servicio de comedor y están atendidas por profesionales cualificados y con experiencia."

La concejala de Educación, Isabel Cruceta, ha querido destacar la importancia del programa que se ofrece a través de la concejalía de Educación y que "responde a una demanda recurrente de la ciudadanía." Un servicio que según ha dicho Cruceta que "destaca entre los municipios vecinos y que, cada día, tiene más demanda, contando con la satisfacción total de las familias." De cara al verano próximo, ha avanzado la concejala, pretende "abrir un colegio más, pasando de siete, que son los que habitualmente habría, a ocho."